



Ciudad de México, a 19 de octubre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

156 EMPRESAS BUSCAN TALENTO POLITÉCNICO

- Compañías nacionales e internacionales se dieron cita en la Feria del Empleo y Feria de Servicio Social, octubre 2017, que se llevará a cabo los días 19 y 20 de este mes

C-783

Con 156 empresas que ofrecerán 5 mil empleos para egresados del Instituto Politécnico Nacional (IPN), y 30 empresas interesadas en buscar estudiantes que realicen su servicio social con la posibilidad de que después se incorporen a su vida laboral, se inauguró la "Feria del Empleo y Feria de Servicio Social, octubre 2017".

Este evento es un espacio donde los estudiantes de Nivel Medio Superior, Superior y Posgrado podrán vincularse con empresas líderes para encontrar ofertas laborales o realizar su servicio social, lo cual permitirá a los jóvenes conocer antes de su egreso las condiciones de su campo laboral y situación particular del país.

Los politécnicos que asistan tendrán la oportunidad de conocer los perfiles que se requieren para ocupar alguno de los puestos que vayan acorde con su carrera, también podrán entregar su currículum vitae a las empresas o instituciones que sean de su interés.

El encargado de inaugurar la feria fue el Secretario General de esta casa de estudios, Julio G. Mendoza Álvarez, quien señaló que el IPN prepara estudiantes que tomarán en sus manos el desarrollo de la industria nacional, mediante carreras como medicina,



ingeniería y administración, así como otras más vanguardistas como la mecatrónica y la genómica, las cuales abren paso a nuevos campos laborales.

Asimismo, sostuvo que el desarrollo del país y la expansión de actividades productivas, ha generado una gran demanda de trabajadores calificados, por lo que esta casa de estudios ofrece a sus egresados, personal con múltiples niveles de formación, capacitación y actualización profesional.

Como invitado estuvo el director general de Comtelsat, Humberto Terán Gamboa, egresado politécnico, quien mencionó que esta feria es una posibilidad de encontrar un empleo, ya que las oportunidades de obtener un trabajo son contadas, por lo que resaltó que al ser estudiantes del IPN son privilegiados porque pocas escuelas acercan a las empresas a sus estudiantes, ocasión que deben aprovechar.

Mendoza Álvarez finalizó que los egresados politécnicos son capaces de contribuir en múltiples problemáticas, toda vez que han desarrollado las habilidades necesarias para ello, además agradeció la confianza de las instituciones públicas y privadas que contribuyeron en la realización de esta feria.

===000===